Ce matin, nous sommes allés au gymnase et nous avons fait de la lutte avec les élèves de l'école de Mussidan. Il y avait des enfants de moyenne section et de grande section. Des parents nous ont accompagnés. Nous étions en petits groupes. Kibatou nous a raconté une histoire qui nous faisait rentrer dans un monde imaginaire. Nous devions faire plein de petits jeux où il fallait combattre. Kibatou nous montrait des exemples. Nous avons joué au jeu des ours et de la tanière, à la rivière aux crocodiles, au jeu du monstre à ventouses, aux hérissons, au jeu du foulard et au jeu du gros carton qu'il fallait sortir de la maison. C'était génial!







le gymnase

Kibatou

l'ours dans sa tanière







la rivière aux crocodiles

les hérissons

les foulards







le cloporte

le monstre à ventouses

le gros carton



